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【お礼の品（記念品）  イメージ】  【感謝の気持ちを伝えました】  

 

 

 

 

 

 

春の日差しに誘われて、校庭の桜のつぼみが膨らみ始めました。本校では３月１９日（火）に

卒業式、２２日（金）に修了式を予定しています。 

新型コロナウイルス感染症の５類移行に伴い、生活様式を見直しながら話し合いや体験を通し

て学ぶ対面での教育活動実践を数多く行うことができました。保護者の皆様と地域の皆様のご理

解とご支援のおかげだと思っております。心より感謝申し上げます。 

この１年で、猿渡っ子は心身ともに大きく成長しました。新年度の４月以降も、職員一同全力

で進学・進級する猿渡っ子の成長の支援をしていきます。引き続き本校の教育にご理解とご協力

をよろしくお願いします。 

                            ３月１９日（火）に令和５年度

「卒業式」を行います。保護者の 

入場人数制限もなく、在校生として５年生も式に参列します。本年度の卒業生は６６名です。現

在は、６年生が小学校生活を通して成長した姿を見せようと練習に励んでいます。校訓「まじめ

に あかるく がんばる」ことによって、個々の「夢」を実現させ、未来が希望に満ち、光り輝

くものになることを願っています。 

 

 

２月２１日（水）本校体育館にて「感謝の気持ちを表す会」を開催しました。学校生活の中で

お世話になった方たちに、感謝の気持ちを伝えるために、猿渡っ子でお礼の品（記念品）を作成

し、当日、会の中で代表児童がお世話になった方たちに手渡しました。 

１～４年生とあおぞら組は、 

お礼の品に貼るイラストに色を 

ぬって、はさみで切りました。 

５年生代表児童がお世話になっ 

た方に手紙を書き、代表以外が 

イラストを貼って完成させまし 

た。当日は６年生が会に参加し 

ました。６年生児童の司会で進行し、お世話になった方々に６年生児童がそれぞれお礼の言葉を

伝えながらお礼の品を手渡しました。最後に、６年生全員から感謝の気持ちとして歌「大切なも

の」を合唱しました。 

 感謝の気持ちをお伝えした方々をはじめ保護者や地域の皆様のおかげでこの１年間、猿渡っ子

は元気に過ごすことができました。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 ２月２２日(木) 本校体育館にて「団旗継承式」を行いました。１～４年生はオンラインで、

５、６年生は体育館で式に参加しました。当日は、猿渡地区交通安全推進協議会長の加藤裕貴Ｐ

令和６年３月１５日  

第１１号  

令和５年度「卒業式」を 3 月 19 日に行います。  

「感謝の気持ちを表す会」を開催しました  

交通少年団「団旗継承式」、通学班会、一斉下校を行いました。 



【１年生の発表】  

【団旗が継承されました】  

【５年生の発表】 

【２年生の発表】 

【４年生の発表】  

【３年生の発表】 

【６年生によるメッセージの披露】  

ＴＡ会長にもご臨席をいただき、交通少年団団旗引継ぎを６ 

年代表から加藤会長を介して５年代表に引き継ぎました。 

この日の午後には、各校室にて通学班会が行われ、令和６ 

 年度の新班長、副班長が決定しました。この後、新班長、副 

班長による通学班で一斉下校を行いました。この日を含め、 

現在も６年生は最後尾で新しい通学班の動きを見守っていま 

す。保護者や地域の皆様におかれましては、新班長、副班長 

による通学班で不慣れなところを支えていただき、今後とも 

安全な登下校ができますようお力添えをいただけると助かります。よろしくお願いします。 

 

 

３月１日（金）体育館にて児童会主催「６年生を送る会」を行いました。６年生に対して感謝

の気持ちをもち、全校で卒業を祝うことを目的とし、１～５年生が、学年ごとに全員で歌やダン

ス、演奏、合唱、メッセージの披露などの発表することを通して感謝の気持ちを伝えました。  

６年生は発表を見たり聞いたりする中で喜び楽しみながらも感動していました。猿渡小学校 

がいつも以上にとても温かい雰囲気に包まれた素敵な時間になりました。なお、６年生からのメ

ッセージは卒業式当日も体育館に掲示します。卒業式にご参列いただく保護者の皆様におかれま

しては式の前後に見ていただけると幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 猿渡小学校区町内会の皆様から知立市に要望を挙 

げていただき、猿渡地下道に防犯ベルが設置されま 

した。町内会の皆様のご尽力と市役所の方のお力添  

えに感謝します。多くの猿渡っ子が登下校で使う地 

下道です。これを機会に今後ますます安全で安心し 

て通ることができるようになるといいと思います。  

「６年生を送る会」を行いました  

猿渡地下道に防犯ベルが設置されました  


